

KABAR TERBARU

Pimpin KRYD, Kapolsek Narmada : Wujud Sinergitas Tiga Pilar Dalam Menciptakan Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 4, 2024 - 09:03



Lombok Barat NTB - Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria, S.Sos, SH, MH., memimpin Patroli gabungan dan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) yang dilakukan di wilayah hukum Polsek Narmada dalam rangka menciptakan Kamtibmas, Sabtu (03/02/2024).

Kegiatan yang bersifat penertiban ini melibatkan tiga pilar Kecamatan Narmada Polri, TNI dan Pemerintah Kecamatan Narmada sebagai bentuk sinergitas dalam

menciptakan Harkamtibmas di wilayah tersebut serta sebagai upaya menjaga situasi keamanan menjelang Pemilu 2024.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM.,CPHR.,CBA., melalui Kapolsek Narmada mengatakan Patroli dan KRYD yang dilakukan merupakan kegiatan imbang dalam rangka menjaga Harkamtibmas agar tetap kondusif.

Kegiatan yang dilaksanakan sekitar pukul 22:00 Wita hingga selesai tersebut menyoar aktivitas masyarakat yang berpotensi mengganggu Kamtibmas seperti Balap liar, premanisme, Peredaran Miras dan narkoba, pengguna Knalpot tidak sesuai spesifikasi Teknis serta aktivitas lain yang terindikasi meresahkan masyarakat.

Dari kegiatan tersebut, 12 sepeda motor diamankan karena terindikasi akan melakukan balap liar serta sepeda motor yang menggunakan Knalpot tidak sesuai spesifikasi Teknis. Selain itu seseorang diamankan karena berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas lantaran konsumsi Miras.

Selain itu Patroli dan KRYD tersebut menyoar tempat-tempat hiburan malam seperti Cafe-cafe yang terindikasi tidak memiliki ijin operasi.

“Langkah ini sebagai upaya penertiban terhadap aktivitas masyarakat sehingga dapat mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas,”ucapnya.

Dalam patroli dan KRYD yang dilakukan, personil menghimbau masyarakat agar turut serta menjaga situasi aman, tidak membuat keresahan dalam masyarakat serta turut serta membantu pemerintah dalam menciptakan Kamtibmas.(Adb)